



Le 5 février 2020

## **Communiqué de soutien aux collègues de Jean Monnet en grève contre les E3C et le bac inégalitaire de Blanquer**

Des collègues du lycée Jean Monnet d'Yzeure ont affirmé collectivement leur refus du bac Blanquer en se mettant en grève le lundi 3 février, jour d'E3C.

La direction a fait le choix de maintenir les épreuves qui se sont déroulées dans des conditions chaotiques.

Le lendemain, le proviseur adressait une convocation aux professeur.es d'anglais pour une réunion ce vendredi 7 février.

Il s'agirait de parler des E3C, du choix des sujets et du déroulé des épreuves. Et ce, en présence de l'IPR d'anglais.

Vu le contexte actuel de mobilisation et de pressions mises sur les personnels, nous leur apportons notre soutien le plus total.

Nous serons à leur côté. Face aux tentatives d'intimidation, la solidarité, nécessaire et importante, se construira aussi concrètement, dans l'unité, avec une heure mensuelle d'informations syndicales dans le lycée le jeudi 6 février, jour de grève générale pour défendre nos retraites.